



## Informationen aus der Schulbehördensitzung Gossau vom 7. Dezember 2015 an den Zürcher Oberländer

---

### *Ressort Präsidiales & Öffentlichkeit*

- Zur professionellen Führung der Schule Gossau wird die Schaffung der Stelle einer ‚pädagogischen Leitung‘ nötig. Dieser ‚pädagogischen Leitung‘ sollen künftig alle Schulleitungen unterstellt werden. Derzeit erfolgt dies durch die Schulbehörde resp. dem Schulpräsidium direkt. Dies macht die Koordination der pädagogischen Interessen und Entwicklung der gesamten Schule Gossau schwierig. Faktisch muss sich die Schulbehörde immer wieder individuell ins operative Geschäft einmischen, obschon dies nicht zu den Aufgaben einer politischen Laien- resp. Milizbehörde gehört.

Mit der neu zu schaffenden Stelle ‚pädagogische Leitung‘ wird die Führung der Schule Gossau weiter entwickelt, was unter anderem zu einer Verbesserung der Bildungsqualität führen wird. Zudem können die Abläufe vom Kindergarten bis zur Sekundarschule koordiniert und vereinheitlicht werden, die Aufsicht über die Umsetzung von pädagogischen Entwicklungsprojekten werden sichergestellt und die Schulleitungen erhalten Beratung sowie Unterstützung. Die Schulleitungen wiederum bekommen dadurch Entlastung und sie können sich wieder voll und ganz auf ihre Kernaufgaben konzentrieren.

Auch im Hinblick auf das mögliche Projekt ‚Einheitsgemeinde‘ ist die Professionalisierung der Schule Gossau unabdingbar. Die Schaffung der Stelle ‚pädagogische Leitung‘ soll der Schulbehörde, insbesondere dem Präsidium, zur Entlastung dienen, damit sich die Behörde hauptsächlich dem strategischen Vorwärtskommen der Schule widmen kann.

Dem Antrag für die Schaffung einer kommunalen Stelle ‚pädagogische Leitung‘ wird zuhanden der Schulgemeindeversammlung vom 21. März 2016 zugestimmt.

### *Ressort Schülerbelange*

- Eine Kostengutsprache für eine externe Sonderschulung im Schuljahr 2015/16 wurde bewilligt.

### *Ressort Finanzen & Infrastruktur*

- Die Schulbehörde genehmigte zwei Schlussabrechnungen:
  - Sanierung des Hauswartshauses Männetsriet, Bertschikon, mit einer Kreditunterschreitung von 3.7%
  - Ersatz der Schulküchen auf der Schulanlage Berg, Gossau, mit einer Kreditunterschreitung von 5.2%

Die Abrechnung der Schulküchen wird ebenfalls an der Schulgemeindeversammlung vom 21. März 2016 traktandiert.

- Der Planungskredit für die Innensanierung der Schulanlage Wolfrichti, Grüt, Trakte 1, 2 und 3, von Fr. 113'500.00 fand Zustimmung. Es wird dazu eine Baukommission eingesetzt mit je zwei Vertretungen aus dem Ressort Finanzen & Infrastruktur und der Dienst Einheit Infrastruktur sowie je eine Vertretung aus der Schulleitung und den Lehrpersonen.



- Die Schule Gossau hat Einsitz im Stiftungsrat Hinwilerhuus Valbella. Für die kommende Delegiertenversammlung erhält der Delegierte der Schule die Ermächtigung, dem Budget 2016 der Stiftung sowie dem Kreditantrag für die Sanierung der Elektroanlage zuzustimmen.

Schulbehörde Gossau, 28. Oktober 2015

---

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Schulpräsidentin, Katharina Schlegel

Tel. 044 936 56 05

[katharina.schlegel@schulegossau-zh.ch](mailto:katharina.schlegel@schulegossau-zh.ch)

Ressortvorsteher Schülerbelange, Christoph Künzli

Tel. 044 936 56 05

[christoph.kuenzli@schulegossau-zh.ch](mailto:christoph.kuenzli@schulegossau-zh.ch)

Ressortvorsteher Finanzen & Infrastruktur, Hans Mäder

Tel. 044 936 56 05

[hans.maeder@schulegossau-zh.ch](mailto:hans.maeder@schulegossau-zh.ch)